

**RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN
(RPP)**

Satuan Pendidikan : SDIT AL – ISTIQOMAH
 Kelas / Semester : IV (Empat) / 2
 Tema 6 : Cita-Citaku
 Sub Tema 3 : Giat Berusaha Meraih Cita-Cita
 Muatan Terpadu : Bahasa Indonesia, IPA
 Pembelajaran : 1
 Alokasi Waktu : 10 menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Melalui kegiatan berlatih membaca puisi, siswa mampu mendeklamasikan puisi dengan lafal, intonasi, dan ekspresi yang benar
2. Melalui kegiatan membuat poster siswa mengetahui pentingnya pelestarian makhluk hidup bagi lingkungan sekitar dengan tepat.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pendahuluan	<ul style="list-style-type: none"> ◦ Melakukan pembukaan dengan salam dan dilanjutkan dengan membaca doa (Orientasi) ◦ Menyanyikan lagu nasional, serta mengecek absen kehadiran siswa. ◦ Mengkaitkan materi sebelumnya dengan materi yang akan dipelajari dan diharapkan dikaitkan dengan pengalaman siswa (Apresiasi) ◦ memberikan gambaran tentang manfaat mempelajari pelajaran yang akan dipelajari dalam kehidupan sehari-hari (Motivasi) 	3 menit
Kegiatan Inti	<p>Ayo membaca</p> <ul style="list-style-type: none"> ◦ Siswa membaca teks bacaan yang berisi informasi tentang kekayaan sumber daya alam yang dimiliki bangsa Indonesia. ◦ Siswa bertanya jawab mengenai isi bacaan. (Collaborative) <p>Ayo Berdiskusi</p> <ul style="list-style-type: none"> ◦ Siswa membaca dan mencermati bacaan “Si pendekar Kli Pesanggrahan.” (Literasi) ◦ Siswa mencoba memahami isi puisi dengan menjawab pertanyaan pertama tentang makna puisi. Siswa menjawab pertanyaan selanjutnya tentang usaha menjaga kelestarian alam. (Critical thinking and Problem solving) <p>Ayo Mengamati</p> <ul style="list-style-type: none"> ◦ Siswa mengamati gambar yang disajikan guru. ◦ Siswa berdiskusi dengan teman sebangkunya serta menjelaskan hasil diskusi (Communication) <p>Ayo Mencoba</p> <ul style="list-style-type: none"> ◦ Siswa menghafalkan puisi yang dibaca dengan ekspresi ◦ Siswa mendeklamasikan puisi di depan kelas <p>Ayo Berlatih</p> <ul style="list-style-type: none"> ◦ Siswa menjawab pertanyaan yang diberikan oleh guru dan pertanyaan yang disajikan di buku siswa (Hots) ◦ Siswa bekerjasama dengan temannya untuk membuat poster tentang menjaga kelestarian sumber daya alam. (Collaboration) 	5 menit
Kegiatan Penutup	<p>Ayo Renungkan</p> <ul style="list-style-type: none"> ◦ Guru memimpin diskusi kelas dan membuat kesimpulan tentang kegiatan belajar yang telah dilakukan. <p>Peserta didik Mengumpulkan kerjasama membuat poster.</p> <p>Guru Peserta didik yang selesai mengerjakan tugas proyek/produk/portofolio/unjuk kerja dengan benar, bagus dan sesuai diberi hadiah atau pujian.</p>	2 menit

C. PENILAIAN (ASESMEN)

Penilaian terhadap materi ini dilakukan dari pengamatan sikap, tes pengetahuan, dan presentasi unjuk kerja atau hasil karya/proyek dengan rubrik penilaian.

Mngetahui,
Kepala Sekolah

Kuningan, Mei 2021
Guru Kelas VI

Asep Taufik Ismail,S.Kom

Ros Rosita,S.Pd